

# „Ruprecht“ gewinnt

*Deutschlands beste Studentenzeitung kommt aus Heidelberg*

rnz. Glückwunsch, Kollegen. Die Heidelberger Studentenzeitung „Ruprecht“ wurde beim MLP-Campus-Award zur besten Hochschulzeitung der Republik ernannt. Im vergangenen Jahr noch hatte man „nur“ den zweiten Platz belegt. Die Jury lobte die Siegerredaktion für ihre gelungene Vielfalt an journalistischen Darstellungsformen, ihre hohe Textqualität und durchdachte Blattstruktur. „Die Redaktion des ‚Ruprecht‘ hatte letztlich die Nase vorn, weil sie auch sensible Politik- und Nutzwertthemen wie beispielsweise Studienkredite mit ausgewogener Distanz und Differenzierung dargestellt hat“, so Spiegel-Redakteur Per Hinrichs. Der Hauptpreis für die ehrenamtlichen

Campus-Journalisten, von denen etliche auch bei der RNZ Mitarbeiter sind, ist ein Hard- und Software-Paket, damit das Zeitungsmachen noch leichter von der Hand geht.

Auf den zweiten Platz wählte die Jury die Campus-Zeitung der Humboldt-Universität Berlin „UNAUFGefordert“ (Gewinner 2005), knapp vor „InDopendent“ von der Universität Dortmund. Der MLP Campus-Presse Award wurde zum dritten Mal ausgeschrieben. Er ist ein Teil von Pro Campus-Presse, der gemeinsamen Initiative des Wieslocher Unternehmens MLP und des Medienfachverlags Rommerskirchen zur Förderung journalistischen Engagements an Hochschulen.